

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento completa la ampliación del acerado y mejora de los accesos del casco antiguo

El objetivo es recuperar este tramo paralelo al río como zona de paseo ■ Los trabajos estarán listos la próxima primavera

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta ha iniciado los trabajos de renovación de la parte de las calles del casco antiguo paralelas al río, para adecuar los servicios y adaptarlos a las necesidades de la población.

Una zona en la que ya se han llevado a cabo obras de sustitución de las redes de saneamiento y alcantarillado con la ampliación de tuberías para evitar la saturación del aliviadero situado en esta parte de la localidad.

En estos momentos, los trabajos se centran en la ampliación de las aceras y el rebaje de bordillos con el fin de facilitar la zona de paseo en la calle Aire y la trasera de la plaza del Ángel, con el fin de cumplir con la normativa de accesibilidad para los discapacitados. El objetivo es recuperar este tramo como zona peatonal y mejorar los accesos para permitir el paseo, ya que se trata de un tramo de 25 metros en los que las aceras pasarán a tener un ancho de 85 centímetros. Además se compatibilizará con el carril bici, aunque esta obra es independiente del nuevo tramo para ciclistas que se pretende crear, y ofrecerá una imagen limpia y despejada del río a su paso por esta zona.

Las obras se enmarcan dentro del programa de actuaciones que la nueva escuela de formación y empleo desarrollará en el municipio durante este año y que en estos momentos los alumnos se encuentran poniendo los adoquines correspondientes para unificar el acerado y que se prolongarán durante un mes.

La intención municipal es recuperar este espacio para el ocio



Los alumnos de la escuela taller trabajan en la ampliación de aceras. | ENE

Las actuaciones las realiza la escuela de formación y no suponen coste económico para las arcas municipales

y disfrute de la población, como un mirador hacia el Tormes y la Isla del Soto, al tiempo que pretenden dar mayor comodidad a los peatones, a lo que se une el nuevo parque infantil creado en la plaza del Ángel.

Estas actuaciones que contribuyen a mejorar los servicios municipales no suponen coste económico para el Consistorio, ya que se ejecutan con la subvención de la escuela formativa.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



El alcalde y el teniente de alcalde visitaron las obras. | ENE

Los alumnos de la escuela taller acometen la última fase de renovación de las piscinas

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa, a través de los alumnos de la escuela de formación y empleo que se desarrolla en el municipio 'Albañilería Carbajosa', ha iniciado las obras de la última fase de la renovación integral de las piscinas municipales que consistirá en la construcción de unos nuevos vestuarios, taquillas, zona sanitaria y baños.

El Consistorio realiza esta obra con recursos propios y la inversión supondrá unos 50.000 euros que se suman a los 70.000 que se destinaron en el ejercicio ante-

rior para el cambio del sistema de depuración de agua, la construcción de una piscina de chapoteo para bebés y menores de 3 años, y mejoras para garantizar la calidad del agua.

Asimismo, el año pasado se procedió también a la instalación de canaletas de hormigón gunitado para evitar filtraciones y asegurar la correcta depuración.

En las próximas semanas se iniciarán trabajos de mantenimiento que se realizan de forma anual para tener listas las piscinas municipales para la próxima temporada de baño.

El programa de 'Ocio Nocturno' incluye talleres de repostería, llaveros y carnaval

La Concejalía de Juventud de Carbajosa de la Sagrada ha organizado el programa de 'Ocio Nocturno' para las noches de este mes. Así, los jóvenes que participan en estas actividades, distribuidos en dos grupos por franjas de edad, de 12 a 15 años y los mayores de 15 años, disfrutarán de un taller de repostería, una yincana de los sentidos, un taller de elaboración de llaveros y la última sesión estará dedicada a la caracterización de carnaval coincidiendo con esta fiesta. Las actividades se desarrollarán en el pabellón y las aulas de Cultura, los viernes en dos turnos, de 20 a 22 horas y de 22 a 24 horas. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Niños y papás llenan la sesión mensual de teatro

Los niños y sus papás llenaron ayer por la tarde el salón de actos de la Casa de la Cultura para disfrutar de la sesión mensual de teatro familiar, en la que disfrutaron con la función 'El sueño de El Greco' de la compañía Arte y Fusión. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Nueva reunión de la Escuela de Padres

Una veintena de padres participó ayer en la sesión de la Escuela de Padres, organizada por el AMPA, en la que analizaron el tema "¿Existen alumnos y padres desmotivados? ¿Qué hacer con ellos?" para detectar y prevenir el problema. | ENE